Cahiers Spiritains

Volume 19 Number 19 *Décembre*

Article 3

1985

Préface - Visages Spiritains

. La commission de Carcavelos et les nouvelles Constitutions

Follow this and additional works at: https://dsc.duq.edu/cahiers-spiritains

Recommended Citation

La commission de Carcavelos et les nouvelles Constitutions, .. (1985). Préface - Visages Spiritains. *Cahiers Spiritains, 19* (19). Retrieved from https://dsc.duq.edu/cahiers-spiritains/vol19/iss19/3

This Front Matter is brought to you for free and open access by the Spiritan Collection at Duquesne Scholarship Collection. It has been accepted for inclusion in Cahiers Spiritains by an authorized editor of Duquesne Scholarship Collection.

VISAGES SPIRITAINS

PRÉFACE

On nous a plusieurs fois sollicité de présenter, à travers la vie de nos confrères, une réalisation concrète de la spiritualité spiritaine, ainsi que nous l'avons fait pour le Père Brottier. – Les exemples vécus sont d'un autre pouvoir! –

Nous avons convenu, cette fois, de présenter l'exemple d'un confrère irlandais, celui d'un confrère français, celui d'un confrère portugais. Par la suite, nous aimerions citer des confrères d'autres nationalités, même dans l'histoire récente de la Congrégation.

Monseigneur Shanahan fut le grand apôtre du Nigeria. Le Père Myles Fay, ancien missionnaire de ce pays, et qui doit repartir pour l'Afrique, parle de lui avec l'enthousiasme de l'admiration.

Monseigneur Vogt jouit à Yaoundé d'un véritable culte. Le Père Joseph Balthazar, missionnaire à Yaoundé, le connaît bien, ainsi que le Père Michel Kieffer, son compatriote.

Le Père Felgueiras, dont la fin tragique illustre le grand zèle qui a marqué sa vie, a laissé un mémorable souvenir dans notre province du Portugal. C'est le Père Rocha qui le rappelle, avec la compétence de quelqu'un qui a connu son héros personnellement.

Nous ajoutons une partie d'une lettre inédite du Père Libermann, retrouvée aux archives d'Amiens, adressée à Monsieur Daveluy, séminariste, qui devait devenir Vicaire Apostolique en Corée et y être martyrisé. Il fut canonisé récemment par Jean-Paul II, avec un groupe de martyrs coréens.

Alphonse Gilbert, Cssp Myles L. Fay, Cssp Centre Spiritain de Recherche et Animation Clivo di Cinna 195, 00136 Roma